

PETRÓLEO

Los precios del petróleo caen en medio de la incertidumbre de la oferta después del colapso de las conversaciones de la OPEP +

CONTRIBUYENTE
MarketInsitePUBLICADO
8 DE JULIO DE
2021 9:03
A.M. EDT

Los precios del petróleo cayeron por tercer día el jueves en medio de la incertidumbre del suministro después de que el colapso de las conversaciones entre los principales productores planteó la posibilidad de que se abandonara el actual acuerdo de producción.



COMENTARIO DEL SECTOR:

Las acciones de energía y las acciones en general están preparadas para una fuerte caída en la apertura, con la caída continua e inesperada de las tasas del Tesoro exacerbando las medidas de reducción del riesgo.

Los precios del petróleo cayeron por tercer día el jueves en medio de la incertidumbre del suministro después de que el colapso de las conversaciones entre los principales productores planteó la posibilidad de que se abandonara el actual acuerdo de producción. "Esto sugiere que no se anticipa una inundación inmediata del mercado", dijeron los analistas de PVM en una nota. Los precios del Brent han caído hasta 5 dólares el barril desde el cierre del lunes tras el colapso de las conversaciones entre la OPEP +.

Los futuros del gas natural también han bajado por tercer día consecutivo y están en camino de su tercer descenso semanal consecutivo. Los datos de inventario semanales que se publicarán hoy más tarde anticipan una acumulación de 43 bcf.

ESTADOS UNIDOS INTEGRADOS

No hay noticias importantes.

INTEGRADOS INTERNACIONALES

Eni firma un acuerdo para producir hidrógeno en Egipto, según Reuters.

Según Reuters, Petrobras dijo que su plataforma costa afuera P-76 ahora está exportando gas al continente, la segunda plataforma en el campo Buzios en la Cuenca de Santos que lo hace. Petrobras comenzó a exportar gas desde Buzios en agosto del año pasado desde su plataforma P-74. Actualmente, el gas exportado por las dos plataformas alcanza los 2 millones de metros cúbicos por día, dijo la compañía en un comunicado de prensa.

INTEGRADOS CANADIENSES

No hay noticias importantes.

E&PS de EE. UU.

Los socios de MKM actualizaron los recursos de CNX y los recursos de rango para comprar de Neutral.

Petróleo de Laredo proporcionó resultados de producción preliminares y una actualización operativa para el segundo trimestre de 2021 y su presupuesto de capital revisado y orientación de producción para todo el año 2021 en asociación con el cierre de la adquisición del arrendamiento de Sabalo Energy en el condado de Howard y la desinversión del legado probado desarrollado producción de reservas. En el segundo trimestre de 2021, Laredo produjo aproximadamente 85,9 mil barriles de petróleo equivalente por día, incluida una producción de petróleo de aproximadamente 26,4 mil barriles de petróleo por día, aumentando tanto la producción total como la de petróleo en un 9% en comparación con el primer trimestre de 2021. Gastos de capital incurridos en el segundo trimestre de 2021 fueron de aproximadamente \$ 100 millones, excluyendo adquisiciones no presupuestadas y un gasto de arrendamiento de \$ 10 millones. Laredo completó 16 pozos durante el segundo trimestre de 2021, tres más de lo anticipado, ya que las reducciones en el tiempo para perforar y completar pozos llevaron la actividad del tercer trimestre de 2021 al segundo trimestre. El presupuesto revisado logra un aumento del 22% en los pozos terminados y un aumento del 24% en los pies laterales terminados en comparación con el presupuesto anterior mientras se invierte solo 17% más de capital. La guía de producción revisada refleja la venta de aproximadamente 25,000 BOE (23% de petróleo) por día de producción ponderada por gas del legado de arrendamiento de la Compañía y la compra de aproximadamente 13,600 BOE (89% de petróleo) por día de producción de Sabalo, al 1 de julio, 2021.

E&PS CANADIENSE

Parex Resources amplía su alianza estratégica con Ecopetrol SA Parex y Ecopetrol han suscrito acuerdos mediante los cuales Parex obtendrá una participación operada del 50% en dos bloques, los bloques Arauca y LLA-38 (los "Bloques"), ubicados en la zona probada y altamente prolífica cuenca de los Llanos en la provincia de Arauca en el noreste de Colombia. En conjunto, los Bloques contienen reservas probadas junto con prospectos de exploración listos para el desarrollo y la perforación.

SERVICIOS PETROLEROS

KBR anunció los nombramientos de Carlos A. Sabater y el Teniente General Vincent R. Stewart, USMC (Ret.) A su Junta Directiva a partir del 30 de junio de 2021.

Ion Geophysical presenta para ofrecer hasta 11 millones de acciones ordinarias, según la presentación de la SEC.

TechnipFMC y Halliburton anunciaron que recibieron un premio OTC Spotlight on New Technology Award por su solución de fibra óptica submarina Odassea, un sistema avanzado de detección de fibra óptica de fondo de pozo. ExxonMobil seleccionó la solución para su proyecto de desarrollo Payara en Guyana. El premio siguió a la finalización de estudios y calificaciones de ingeniería y diseño de front-end.

TALADROS

Citi actualizó Helmerich y Payne a Neutral desde Sell.

Según la presentación de la SEC, el 1 de julio de 2021, Nabors Energy Transition Solutions, una subsidiaria de propiedad total de Nabors Industries celebró un acuerdo para adquirir o licenciar cierta propiedad intelectual destinada a la reducción de la huella de carbono, incluida la captura de carbono. Como consideración parcial, Nabors acordó emitir al vendedor una cantidad de acciones ordinarias de Nabors, con un valor nominal de \$ 0.05 por acción igual a \$ 16.4 millones dividido por el promedio del precio promedio ponderado por volumen de las Acciones Ordinarias para los (i) diez días de negociación terminados, dos días hábiles antes de la Fecha de Vigencia y (ii) los diez días hábiles que finalizan dos días hábiles antes de la fecha de cierre de la Transacción Inicial. Todas las Acciones Ordinarias que se emitirán en la Transacción Inicial serán pignoras a una subsidiaria de Nabors durante un período de tiempo para satisfacer posibles reclamaciones de indemnización en virtud del Acuerdo Inicial.

Valaris anunció que se le ha otorgado una extensión de 183 días a su contrato con Aramco para VALARIS JU-140, un moderno jacketo de servicio estándar. La extensión es una continuación directa del contrato existente y, como resultado, ahora se espera que el VALARIS JU-140 esté bajo contrato hasta fines de 2021.

REFINADORES

No hay noticias importantes.

MLPS Y TUBERÍAS

Scotiabank rebajó la calificación de Gibson Energy a Sector Perform desde Sector Outperform.

COMENTARIO DE MERCADO

Las acciones mundiales cayeron debido a que el ánimo se agrió por las preocupaciones sobre la recuperación económica, mientras que una caída de las acciones tecnológicas chinas pareció haberse desbordado. En los mercados de divisas, el yen subió debido a que los inversores rechazaron los activos de riesgo después de que las actas de la reunión de política de la Reserva Federal de Estados Unidos en junio confirmaron que se estaba moviendo hacia la reducción de sus compras de activos a partir de este año. El dólar bajó frente a una canasta de pares importantes. Los precios del oro cambiaron de rumbo para cotizar al alza.

LIDERAZGO DE PENSAMIENTO DEL EQUIPO DE ENERGÍA DE NASDAQ

- 19/5/21 - VIDEO: Catalizadores del sector energético
- 17/05/21 - VIDEO: Los precios del petróleo podrían volverse 'un poco desarticulados': analista de Nasdaq
- 18/2/21 - VIDEO: Por qué la crisis energética de Texas puede hacer subir los precios de la gasolina
- 17/2/21 - VIDEO: La congelación de Texas golpea el suministro de petróleo

Perspectivas populares

¿Índices o índices? ¿Cuál es el trato?

12 DE MAYO DE 2018

Una guía actualizada para pasantes sobre la estructura del mercado Galaxy

17 DE JUNIO DE 2021

Opciones de precios

10 DE JUNIO DE 2019

